

# La viabilidad del pilar social europeo y las ineludibles exigencias de la innovación competitiva

El pasado 29 de mayo el capítulo español del Club de Roma organizó un debate sobre la viabilidad del pilar social europeo, enmarcado en el ciclo *Los nuevos horizontes de la globalización*. La Comisión Europea ha continuado complementando los escenarios apuntados en su [Libro Blanco sobre el futuro de Europa](#). Para ello ha difundido el primero de los cinco documentos que anunció que emitiría dedicándolo a promover el debate sobre la dimensión, o pilar, social de la Unión Europea. Este debate lleva a valorar en que consiste dicho pilar y repensar también como podrán sufragarse tales gastos y como se lograrán los recursos en unos mercados globales. Así lo hicieron [Esteban Hernández](#), periodista de El Confidencial, autor de *Los límites del deseo*; [María Solanas](#), coordinadora de proyectos del Real Instituto Elcano; y [Carlos Álvarez Pereira](#), presidente de [Fundación Innaxis](#). El debate lo moderó [Carmen Chato](#), consultora en Asuntos Europeos, y lo presentó [José Manuel Morán](#), Vicepresidente Capítulo Español del Club de Roma.

## Fecha de creación

5 junio, 2017